



## COLEGIO INTERNACIONAL SEK –COSTA RICA POLÍTICA DE ADMISIÓN AL PROGRAMA



### **Requisitos para ser candidato al Programa del Diploma BI**

El Colegio Internacional SEK Costa Rica contará con grupos de Pre-Bachillerato Internacional (Pre-BI) a partir de los cursos de noveno y décimo año. Aunque no es un requisito para participar en el Programa del Diploma, estos cursos les permitirán a los estudiantes entender la Declaración de los Principios del BI y el Perfil de la comunidad de aprendizaje.

### **Grupos Pre-IB**

El Colegio brindará charlas de acercamiento al programa tanto a padres como a los estudiantes en los meses de octubre y noviembre. Posteriormente, se enviará una carta de invitación para formar parte del PreBI (Anexo 1) a los estudiantes de primer ingreso a esta modalidad, mientras que a aquellos que ya formen parte de esta modalidad se les informará sobre su continuidad, tomando para ello en consideración los siguientes parámetros:

- Tener una actitud de trabajo destacada y un promedio requerido por materia igual o superior a 85/100 en los años anteriores para los estudiantes de primer ingreso a esta modalidad (séptimo, octavo y noveno según el curso al que se desea ingresar).
- Para los estudiantes que ya forman parte de esta modalidad, el promedio requerido por materia será de 85/100.
- Tener una conducta anual igual o superior a 90 durante el último año cursado.
- También, serán considerados factores excluyentes que el postulante y los alumnos activos cuenten con partes graves o muy graves. Así como, faltas a la Política de Integridad Académica del Programa.

El Coordinador del Programa del BI, recibirá la carta de admisión firmada, de aquellos estudiantes que fueron invitados a participar de esta modalidad (Anexo 2).

Si un estudiante desea postularse para ingresar al Pre-BI, pero no ha recibido la carta de invitación, el caso podrá ser analizado por el Director General del colegio, quien tomará una decisión asesorado por el Equipo de Liderazgo.

### **Undécimo año**

#### **Primer año del Programa del Diploma del BI**

El Programa del Diploma del Bachillerato Internacional se desarrollará en los niveles de undécimo y duodécimo curso de la Educación Diversificada de Costa Rica.

- Para ingresar al Programa del Diploma, los estudiantes deben mantener una actitud de trabajo destacada y un promedio académico de 85, como mínimo, en cada materia académica, así como 90 como mínimo en la parte de disciplina. Se considerarán los promedios de décimo curso para la admisión al Programa.

- Si un estudiante desea postularse para ingresar al Programa del Diploma, pero no ha recibido la carta de invitación, el caso podrá ser analizado por el Director General del Colegio, quien tomará una decisión asesorado por el Equipo de Liderazgo.
- Tanto los estudiantes como los padres deberán firmar una *Declaración de Compromiso con el Programa del Diploma del Bachillerato Internacional* (Anexo 3).

### **Estudiante nuevo (alta)**

- Un estudiante de nuevo ingreso, que desee incorporarse directamente al Programa del Diploma del BI del Colegio deberá demostrar haber obtenido un promedio general académico y de disciplina de 90 o superior en los dos años previos.
- Además, deberá haber obtenido buenas calificaciones (de acuerdo con el criterio del Equipo de Liderazgo y del Departamento de Admisiones del Colegio) en las pruebas de ingreso al Colegio. Los estudiantes de nuevo ingreso al Colegio deben rendir pruebas de matemáticas, lengua e inglés como mínimo.

### **Duodécimo**

#### **Segundo año del Programa del Diploma del IB**

El ingreso a segundo año del BI solo se permite a estudiantes nuevos que vengan de un Colegio BI y que hayan realizado el primer año del Programa del Diploma. Se aceptarán siempre y cuando hayan cursado las mismas materias que se imparten en la institución.

Al finalizar cada semestre, el Coordinador del Programa del BI, en conjunto con el Equipo de Liderazgo, realizará una revisión de los promedios académicos y de disciplina. Si un estudiante no cumple con ambos requisitos se le condicionará su permanencia en el Programa del Diploma.

### **Resumen del Proceso de Admisión**

- 1- Para seleccionar los candidatos a la modalidad Pre-BI, el Consejo de Profesores brindará la lista de candidatos que cumplan los requisitos expuestos previamente.
- 2- El Equipo de Liderazgo entregará la invitación por escrito al candidato del Pre-BI (Anexo 1).
- 3- Para la conformación de los grupos Pre-BI y BI, el cupo máximo será de 20 estudiantes.
- 4- Para ingresar al Programa del Diploma del Bachillerato Internacional, el Equipo de Liderazgo recibe la *Declaración de Compromiso con el Programa del Diploma del Bachillerato Internacional*.

## ANEXO 1. INVITACIÓN A PARTICIPAR EN EL PROYECTO PRE-BI

Estimadas Familias,

Es un placer dirigirme a ustedes para compartir información valiosa sobre una oportunidad educativa que puede marcar una diferencia significativa en el futuro de sus hijos. Desde el año 2018, nuestro colegio se enorgullece de ofrecer el prestigioso Programa del Diploma del Bachillerato Internacional (<https://www.ibo.org/es/programmes/diploma-programme/>), un camino académico diseñado para preparar a los estudiantes para los retos de un mundo en constante cambio y competencia.

El Programa del Diploma del Bachillerato Internacional no solo promueve un alto nivel académico, sino que también fomenta el desarrollo integral de los jóvenes. A través de este programa, nuestros estudiantes adquieren habilidades cruciales como el pensamiento crítico, la comunicación efectiva y la capacidad de trabajar en entornos diversos. Estos atributos, junto con el enfoque en la creatividad y la reflexión ética, preparan a nuestros alumnos para navegar con éxito en su futuro académico y profesional.

El Programa del Diploma del Bachillerato Internacional consta de dos cursos de Pre-BI (noveno y décimo) y dos cursos del Bachillerato Internacional (undécimo y duodécimo). Al finalizar el décimo curso los estudiantes podrán decidir si continúan hacia el Bachillerato Internacional.

El Consejo de Profesores desea invitar a su hijo (a) a participar en el grupo Pre-BI debido a que cumple con los requisitos de tener una media académica y conductual destacada durante los últimos años además de reunir las características, destrezas y habilidades que exige el Proyecto Pre-BI de nuestro colegio. Este procedimiento se aplica cada año de acuerdo con la Política de Admisión vigente antes de la convocatoria.

Deseamos invitarlos a una charla informativa del programa que se realizará el próximo **martes XXX de XXX**, a partir de las 4.10 p.m. en el comedor del colegio donde podremos informarles con mayor profundidad sobre sus objetivos, planes y exigencias del Programa.

Les agradeceremos nos puedan confirmar su asistencia cumplimentando y entregando a sus tutores la boleta enviada con sus hijos o a través del correo electrónico [geovanny.cordero@sekcostarica.com](mailto:geovanny.cordero@sekcostarica.com). Esperando poder saludarles personalmente el día de la reunión, quedo a su disposición desde ya para cualquier duda que tengan referente al Programa del Diploma del Bachillerato Internacional.

Un cordial saludo,

Geovanny Cordero Gutiérrez

Coordinador BI

Como padre/madre/encargado del estudiante \_\_\_\_\_  
del curso \_\_\_\_\_ les informo que:

estaremos asistiendo a la reunión informativa.

no podremos asistir, pero si estamos interesados.

Nombre: \_\_\_\_\_

Firma \_\_\_\_\_

**ANEXO 2. CARTA DE ADMISIÓN Y DECLARACIÓN DE COMPROMISO AL  
PROGRAMA PRE-BI**

**Programa del Diploma del Bachillerato Internacional**

Padres de Familia  
Colegio Internacional SEK- Costa Rica  
Presente

Agradecemos la confianza depositada en nuestra institución para que sus hijos participen en el Proyecto Pre-BI. Este proyecto tiene como objetivo preparar a los estudiantes interesados en ingresar al primer año del Programa del Diploma del Bachillerato Internacional, que comienza en undécimo curso.

El Equipo de Liderazgo del BI, conforme a la Política de Admisión al Programa del Diploma del BI, ha aprobado FAVORABLEMENTE su matriculación en este programa. Para completar el proceso de admisión al Programa Pre BI de nuestra institución es necesario que lea este documento en su totalidad. Si están de acuerdo, deberán firmarlo el encargado y el estudiante.

Yo \_\_\_\_\_  
(nombre completo del Padre/Madre/Encargado), portador(a) de la cédula de identidad \_\_\_\_\_, solicito a la Dirección General del Colegio Internacional SEK-Costa Rica, que se otorgue la matrícula a mi hijo(a) \_\_\_\_\_  
(nombre completo del estudiante) del curso (grupo actual) \_\_\_\_\_ en el curso de Pre-Bachillerato del Programa del Diploma del Bachillerato Internacional.

Por este medio, acepto las condiciones del Régimen Interior, el formato de evaluación y las políticas relacionadas con el Programa del Diploma de nuestra Institución, así como las condiciones académicas y económicas que rigen para la obtención del Diploma, objetivo último de dicho programa.

Entendemos las expectativas que el Programa del Diploma del Bachillerato Internacional tiene para mi hijo y nos comprometemos a apoyarlo en todo lo que sea posible de acuerdo con la Política de Integridad Académica del Bachillerato Internacional. Nos abstendremos de interferir o colaborar en los trabajos asignados siendo conscientes de que estos procedimientos llevarían a nuestro hijo a obtener una ventaja inapropiada. Compartimos con el colegio el respeto de la honestidad intelectual propiciada por el Bachillerato Internacional.

\_\_\_\_\_  
Firma del encargado

**Para los estudiantes:**

Entiendo que el alcance y propósito del programa es ayudar a los estudiantes a convertirse en ciudadanos del mundo sin prejuicios, informados y compasivos. Me comprometo a que todos los trabajos que realizaré en el PD del BI serán producto de mi propio esfuerzo y autoría. Asimismo, en caso de utilizar ideas o material de otros autores, realizaré la debida citación en concordancia con la Política de Integridad Académica del BI. Conozco los atributos que engloba la comunidad de aprendizaje y estoy dispuesto a ser un miembro responsable, que se respeta a sí mismo, a los demás y al mundo que nos rodea.

Me comprometo a ser puntual en la entrega de trabajos. Entiendo que la puntualidad es crucial para el éxito y comprendo que se requiere un compromiso constante y una gestión eficaz del tiempo. Me comprometo a calendarizar mis actividades para prever cualquier situación y asegurarme de cumplir con todas las obligaciones académicas y extracurriculares.

Reconozco la importancia de mantener un equilibrio entre mis estudios y mi bienestar personal. Me comprometo a cuidar de mi salud física y mental, y a buscar apoyo cuando sea necesario para enfrentar los desafíos que pueda encontrar durante mi trayectoria en el programa.

Nombre del estudiante: \_\_\_\_\_ Fecha: \_\_\_\_\_

Firma del estudiante: \_\_\_\_\_

Sirva la presente para su conocimiento y efectos oportunos.

Un cordial saludo.



**GEOVANNY CORDERO GUTIÉRREZ**

COORDINADOR IB  
IB COORDINATOR

[geovanny.cordero@sekcostarica.com](mailto:geovanny.cordero@sekcostarica.com)

[sekcostarica.com](http://sekcostarica.com)

+506 4036-3580



### ANEXO 3. DECLARACIÓN DE COMPROMISO CON EL PROGRAMA DEL DIPLOMA DEL BACHILLERATO INTERNACIONAL



Para completar el proceso de admisión al Programa del Diploma (PD) del Bachillerato Internacional (BI) para el período 2025-2026 es necesario que el encargado de familia y el estudiante lean este documento en su totalidad y si están de acuerdo, lo firme donde corresponde.

#### **Declaración de Principios del BI**

El Bachillerato Internacional tiene como meta formar jóvenes solidarios, informados y ávidos de conocimiento, capaces de contribuir a crear un mundo mejor y más pacífico, en el marco del entendimiento mutuo y el respeto intercultural. En pos de este objetivo, la organización colabora con establecimientos escolares, gobiernos y organizaciones internacionales para crear y desarrollar programas de educación internacional exigentes y métodos de evaluación rigurosos. Estos programas alientan a estudiantes del mundo entero a adoptar una actitud activa de aprendizaje durante toda su vida, a ser compasivos y a entender que otras personas, con sus diferencias, también pueden estar en lo cierto.

#### **Para los estudiantes.**

Yo \_\_\_\_\_ (*nombre completo del estudiante*) declaro que tengo conocimiento del programa y de las altas expectativas académicas y éticas establecidas y entiendo que el alcance y propósito del programa del BI es el de ayudarme a convertirme en un ciudadano del mundo sin prejuicios, informado y compasivo. Reconozco y apoyo la Declaración de Principios del Programa del PD del BI y me comprometo a afrontar el desafío y esfuerzo que implica cursar este programa.

Me comprometo a que todos los trabajos que realizaré en el PD del BI serán producto de mi propio esfuerzo y autoría. Asimismo, en caso de utilizar ideas o material de otros autores, realizaré la debida citación en concordancia con la Política de Integridad Académica del BI. Conozco los atributos que engloba la comunidad de aprendizaje y estoy dispuesto a ser un miembro responsable, que se respeta a sí mismo, a los demás y al mundo que nos rodea.

Me comprometo a ser puntual en la entrega de avances, trabajos cotidianos e investigaciones internas y externas. Entiendo que la puntualidad es crucial para el éxito y comprendo que se requiere un compromiso constante y una gestión eficaz del tiempo. Me comprometo a calendarizar mis actividades para prever cualquier situación y asegurarme de cumplir con todas las obligaciones académicas y extracurriculares

Reconozco la importancia de mantener un equilibrio entre mis estudios y mi bienestar personal. Me comprometo a cuidar de mi salud física y mental, y a buscar apoyo cuando sea necesario para enfrentar los desafíos que pueda encontrar durante mi trayectoria en el programa.

**Selección de materia optativa (escoger solo una):**

<b>QUÍMICA NM</b>		<b>ARTES VISUALES NM</b>		<b>GESTIÓN EMPRESARIAL NM</b>	
-------------------	--	------------------------------	--	-----------------------------------	--

Nombre del estudiante: \_\_\_\_\_ Fecha: \_\_\_\_\_

Firma del estudiante: \_\_\_\_\_

**Para los padres de familia**

Entendemos las expectativas que el Programa del Diploma del Bachillerato Internacional tiene para nuestro hijo y nos comprometemos a apoyarlo en todo lo que sea posible de acuerdo con la Política de Integridad Académica del BI. Nos abstendremos de interferir o colaborar en los trabajos asignados, siendo conscientes de que estos procedimientos llevarían a nuestro hijo a obtener una ventaja inapropiada. Compartimos con el colegio el respeto de la honestidad intelectual propiciada por el BI.

Además, entendemos y aceptamos los compromisos que demanda el BI y nos comprometemos a proporcionar el apoyo necesario para que nuestro hijo pueda cumplir con estas obligaciones. También nos comprometemos a informarnos y aceptar el nuevo sistema evaluativo que conlleva el BI, asegurándonos de comprender plenamente sus implicaciones y requerimientos.

Nos comprometemos también a acompañar a nuestro hijo en su desarrollo académico, emocional y personal. Promoveremos un equilibrio saludable entre sus estudios y su bienestar personal, fomentando habilidades de resolución de problemas y fortaleciendo su resiliencia frente a los desafíos del programa. Creemos en la importancia de un apoyo constante y activo para asegurar el éxito integral de nuestro hijo en el Programa del Diploma del Bachillerato Internacional.

\_\_\_\_\_  
Nombre del encargado de familia

\_\_\_\_\_  
Firma

## ANEXO 4. COSTOS DEL PROGRAMA

Niveles	Costo
<b>Pre- BI</b> (9° y 10°)	105 USD mensuales.
<b>PD del BI</b> (11° y 12°)	150 USD mensuales.
<b>Tasa de matriculación para evaluación de parte del BI (11° y 12°).</b>	800 USD. Se paga sólo una vez y se prorratea en los 20 meses del PD.

